~ 東の丘に芳しく香れ~

輝け!東芳っ子

令和5年 7月10日

東芳小学校だより

第13号

文責:校長 山際裕之

3年生がリコーダー講習会を受講しました

7月3日、3年生が東京リコーダー協会の専門家の方を講師にお迎えして、リコーダー講習会を受講しました。子どもたちがよく知っている曲をリコーダーで演奏していただいて講習会がスタートしました。上手にリコーダーを演奏するための姿勢や構えを教えていただき、子どもたちは真剣な表情で実践しようとしていました。また、ソプラノリコーダー以外の大小さまざまなリコーダーとその音色を紹介していただき、楽曲の演奏を聞きました。新たな学びや感動の連続でした。

講習会の感想を求められると、次々と子どもたちの手が挙がり、すばらしい感想を述べてくれました。3年生の子どもたちのよいところを再確認することができた講習会でした。







今年度も郡山市立美術館の見学学習を行いました

本校では、郷土の教育資源を知って有効活用すること、豊かな体験活動を通して子どもたちの感性を育むことを目的として、毎年、郡山市立美術館の見学学習を行っています。今年度も郡山市立美術館を訪れて、郡山市立美術館に常設されている作品と、現在開催されている「ひつじのショーン展」を見学しました。 午前中の前半に高学年、後半に低学年、午後に中学年が、暑い中ではありましたが徒歩で郡山市立美術館

午前中の前半に高学年、後半に低学年、午後に中学年が、暑い中ではありましたが徒歩で郡山市立美術館まで移動し、作品を鑑賞しました。毎年、美術館の職員の方には本校児童の見学マナーや態度を褒められています。昨年度は体験型の展示でしたが、今年度はテレビでもおなじみのキャラクター展ということで、子どもたちは目を輝かせて作品を鑑賞していました。「ひつじのショーン展」は写真撮影が一切禁止だったのが残念でした。夏休み中も開催していますので、よろしければご家族でお出かけください。













全校児童集合写真の撮影

7月4日、東芳小学校創立140周年記念の事業のひとつとして、全校児童の集合写真と学年ごとの集合写真を撮影しました。右の写真は撮影時の様子ですが、本物の写真はプロのカメラマンが撮影しています。写真入りのクリアファイルになり、児童全員に配付する予定となっています。

~熱中症に注意して1学期のまとめ~

1学期も残り10日ほどとなりました。暑い日が続きますが、 熱中症に注意しながら教育活動を充実させたいと思います。

